

# Goblog

## Wakil Bupati Asahan Ikuti Pengajian Akbar di Kecamatan Rawang Panca Arga

Edward Banjarnahor - [ASAHAN.GOBLOG.CO.ID](http://ASAHAN.GOBLOG.CO.ID)

Aug 1, 2024 - 11:17



ASAHAN - Wakil Bupati Asahan Taufik Zainal Abidin Siregar, S.Sos, M.Si mengikuti pengajian akbar yang dilaksanakan di Masjid Nur Hidayah Dusun III Desa Rawang, Kecamatan Rawang Panca Arga, Kabupaten Asahan, Provinsi Sumatera Utara, pada Selasa, (23/07/2024). Tampak hadir Kabag Kesra

Setdakab Asahan, Camat Rawang Panca Arga, Forkopimcam Rawang Panca Arga, Kepala Desa se-Kecamatan Rawang Panca Arga, Pengurus TP PKK Kabupaten Asahan, Ketua TP PKK Kecamatan Rawang Panca Arga, Ketua TP PKK Desa se-Kecamatan Rawang Panca Arga dan tamu undangan lainnya.

Selaku tuan rumah, Camat Rawang Panca Arga Resmanto Tambunan, SE mengucapkan terima kasih kepada Wakil Bupati Asahan yang telah hadir untuk mengikuti pengajian akbar di Kecamatan Rawang Panca Arga. "Kehadiran Wakil Bupati Asahan, menjadi penyemangat bagi kami untuk menghidupkan pengajian di Kecamatan Rawang Panca Arga. Pengajian ini juga menjadi wadah silaturahmi sekaligus penambah ilmu agama bagi kami", ungkapnya.

Sebelum memberikan bimbingan dan arahnya, Wakil Bupati Asahan memberikan santunan kepada anak yatim dan kaum dhuafa secara simbolis.

Wakil Bupati Asahan pada bimbingan dan arahnya mengatakan, atas nama Pemerintah Kabupaten Asahan, pengajian ini merupakan sarana efektif untuk lebih mendekatkan diri serta meningkatkan derajat keimanan dan ketaqwaan kepada Allah SWT.

Selain itu, diharapkan dapat memperlancar komunikasi dalam sebuah kerangka silaturahmi yang semakin erat antara berbagai komponen umat Islam, sehingga mampu memperkokoh ukhuwah islamiyah yang bermuara pada terpeliharanya persatuan dan kesatuan di Kabupaten Asahan.

Wakil juga mengatakan, "dalam waktu dekat kita akan melaksanakan pesta demokrasi pemilihan Kepala Daerah Gubernur, Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati saya mengharapkan khususnya kepada masyarakat untuk dapat membantu pemerintah menciptakan atmosfer yang kondusif, menjaga kedamaian, dan santun selama pemilu adalah tanggungjawab kita bersama seluruh bangsa, tanpa terkecuali."

Lanjutnya, "Diharapkan pengajian yang kita lakukan ini menjadi tambahan nilai ibadah dan meningkatkan keimanan serta ketaqwaan kepada Allah SWT", tandasnya.

Dikesempatan ini para jamaah disajikan ceramah agama oleh Al-Ustadz Alhadi Putra, S.Pdi yang mengajak para jamaah untuk terus meningkatkan ketaqwaannya dan keimanannya kepada Allah SWT. Edward Banjarnahor